

Wir freuen uns mit ...

Klaus Vikuk, Vorstandsmitglied, und Alexander Korherr, Prokurist und Bereichsleiter Vertriebsmanagement, der VR-Bank eG Magstadt-Weissach, überreichten einen Spendenscheck in Höhe von 14.540,63 Euro an soziale Institutionen und Einrichtungen aus dem Geschäftsgebiet. „Das VR-Gewinn-Sparen sehen wir als eine ganz moderne Interpretation der genossenschaftlichen Idee an“, sagte Alexander Korherr „weil unsere VR-Gewinn-Sparer gemeinsam einer guten Sache hier in unserer Region weiterhelfen“. Der VR-Bank eG Magstadt-Weissach liege es am Herzen, dass das Geld in deren Geschäftsgebiet Magstadt, Weissach und Nussdorf investiert wird. Als regional tätige Genossenschaftsbank sei sie „untrennbar mit den Menschen in der Region verbunden“. *red*

